

MONTAGNE LEADER, paru en Décembre 2014

> CTH Ingenierie

Le BE du Sud prend de l'ampleur

Cela fait maintenant trois ans que CTH Ingenierie officie sur les Alpes Maritimes, trois ans de chantiers aux sommets comme en plaine pour des clients ravis.



Fort de ce succès et désireux de s'ouvrir à d'autres territoires, Stéphane Hansen, le pdg vient d'ouvrir sa seconde agence, à Sisteron. Depuis le 1^{er} juillet, une nouvelle antenne et de nouveaux collaborateurs viennent renforcer l'offre de CTH afin de mieux rayonner sur les Alpes de Haute-Provence mais aussi sur les Hautes-Alpes. « Avec les nombreux contrats que nous avons décroché dans le 04 et 05, l'implantation de CTH Ingenierie dans ces départements était une nécessité pour développer la proximité avec nos clients-partenaires. Avec deux agences, nous sommes proches de tous nos clients de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur ». Proximité, réactivité et disponibilité, voilà à quoi carburent CTH et ses équipes. Pour 2014, CTH Ingenierie c'est un chiffre d'affaires de 320 000 € HT, 2 agences (Sophia Antipolis et Sisteron), sept collaborateurs à temps plein, quatre véhicules, et de la motivation à revendre... De quoi s'imposer comme un acteur majeur de la maîtrise d'œuvre dans les Alpes du Sud !

